

EL UNIVERSAL
QUERÉTARO

Economía de Querétaro se ubica en cuarto lugar nacional

De 2013 al primer trimestre de 2022, creció 23.6%, señala secretario en glosa

En nueve años (de 2013 al primer trimestre de 2022) la economía en **Querétaro ha crecido 23.6%**, colocándose en el cuarto lugar nacional por detrás de Baja California que aumentó 32.44%, Baja California Sur con 26.21% y Chihuahua con 24.16, informó el secretario de Desarrollo Sustentable (Sedesu), Marco Antonio del Prete Tercero.

Explicó que, pese a que **Querétaro no está creciendo a los mismos niveles que en años previos**, cuando el crecimiento anual se ubicaba en niveles del 8% a 10%, el estado sigue siendo una de las entidades en el país más activas económicamente hablando.

Al realizar su informe de actividades sobre la situación que guarda la actividad económica ante el Congreso del estado, en el marco del primer informe de gobierno de Mauricio Kuri, Marco del Prete comparó la dinámica económica de Querétaro con respecto al resto de los estados dentro de la región bajío.

En este escenario, destacó que con **el crecimiento de 2.2% que registró la economía queretana durante el primer trimestre de 2022**, se posiciona por arriba de entidades como Aguascalientes (-3.9%), San Luis Potosí (2.4%) y Guanajuato (0%), no sólo en cuanto al crecimiento durante dicho trimestre, sino en el acumulado desde 2013 a 2022.

En este periodo, la economía de **Aguascalientes creció 22.4%**, la de San Luis Potosí 18.76% y Guanajuato 14.8%; en el caso de Hidalgo, el funcionario estatal destacó que durante el primer trimestre creció 9.2%; sin embargo, el valor absoluto de su economía está por debajo de la de Querétaro, pues en el mismo periodo (2013-2022) ha crecido 17.64%, por debajo del 23.6% que creció la economía queretana.

La economía de Querétaro, abundó, ha evolucionado a lo largo del tiempo con crecimientos más estables y ascendentes en comparación con entidades similares, lo que ha sido reconocido por organismos como Standard & Poor's que lo ubica con mxAA+, la máxima calificación en la escala nacional con perspectiva estable, mientras que Moody's la ubica en AAA.mx, primer estado con perfil crediticio estable en México; y el FDi lo ubica en el quinto lugar de Ciudades globales del futuro con mayor potencial económico”.